

Noticias v

\$ Dólar Hoy

Finanzas Personales

Indicadores v

Ver Más 🗸

Inicio » Noticias macroeconómicas » Salario mínimo para trabajadores y el futuro de Ecopetrol, entre las noticias...

## Salario mínimo para trabajadores y el futuro de Ecopetrol, entre las noticias más importantes del día

Por Paula Cuéllar - 2023-11-20



Las cinco noticias económicas más importantes del dia en Valora Analitik



Día a día puede conocer las noticias más importantes en Valora Analitik, para este lunes 20 de noviembre la discusión del salario mínimo en Colombia para 2024, así como el futuro empresarial de Ecopetrol hacen parte de lo más destacado.

Importar gas a Colombia desde Venezuela: Gobierno Petro defiende y expertos analizan

El ministro de Minas y Energía de Colombia, Andrés Camacho, entregó detalles sobre la propuesta del presidente Gustavo Petro en el sentido de analizar una alianza entre Ecopetrol y la petrolera estatal de Venezuela, PDVSA.

Lea la nota completa en este enlace

Entrevista | Ministro de Transporte habla de futuros megaproyectos en Colombia y lanza alerta por peajes

El ministro de Transporte de Colombia, William Camargo, tiene entre ceja y ceja avanzar en diversos megaproyectos durante el gobierno de Gustavo Petro, pero también señala que hay varios temas problemáticos que deberá resolver durante esta administración.

Lea la nota completa en este enlace

Incremento del salario mínimo Colombia 2024: ¿Qué más pedirán los trabajadores?

El incremento del salario mínimo en Colombia para 2024 se va a discutir en poco más de una semana, de manera formal, en las respectivas mesas de concertación que tienen la participación de los trabajadores, empresarios y del gobierno del presidente Petro.

Lea la nota completa en este enlace

## Se disparan ADR y acciones argentinas tras victoria de Javier Milei

Durante la jornada del premercado antes de la apertura de Wall Street a las 9:30 a.m., los ADRs y acciones de empresas argentinas tuvieron un notable comportamiento al alza. De esta forma, los mercados internacionales reciben con optimismo la elección de Javier Milei como presidente de Argentina.

Lea la nota completa en este enlace

## Las dos 'fichas' del gobierno Petro que llegan a la Junta de Nueva EPS

El sector de salud ha tenido varias movidas hoy en Colombia. Primero, una asamblea extraordinaria donde el Gobierno implementó cambios en los cargos que le corresponden en la Junta Directiva de la Nueva EPS, además de medidas en el caso Sanitas y Cruz Verde.

Lea la nota completa en este enlace

Encuentre en la página web de Valora Analitik toda la información económica de alto impacto. Manténgase actualizado en temas de macroeconomía, dólar, finanzas y mercados para saber sobre las noticias más importantes en Colombia y el mundo.





ETIQUETAS Noticias Valora Analitik

## Artículos relacionados Más del autor



En octubre cayó inversión extranjera en Colombia; hubo salida de inversión de portafolio



Vuelve a bajar el dólar en iornada de este 20 de noviembre



Encuesta de Opinión Financiera: en diciembre v menor inflación

